



新入社員向けの e ラーニング教材を作成中!!

当機構では、産業界と教育界が一体*となつて、新入社員向けの e ラーニング教材を作成しています。多忙を極めるファッション企業においては、新入社員への教育に時間を割くことができないとの声が多く聞かれますが、本教材はそういった悩みを少しでも解消し、スタッフのレベル向上に寄与できることを目的に制作しています。

教材は、「販売スタッフ」「MD・バイヤー」「テキスタイル」「ビジネスマナー」「IT リテラシー」の5つのカテゴリーをバランスよく組み合わせ、体系化しています。新入社員がファッション企業に従事する上で、「これぐらいは知っておくべき!!」という内容を中心に盛り込んでいます。

この e ラーニングは、スマートフォンやタブレットなどを用いて気軽に取り組めることが最大のポイントです。通勤時間や昼休みのちょっとしたスキマ時間に学習できる仕組みとなっているため、受講者は無理なく取り組むことができます。また、きちんと理解ができるよう、解説も充実をはかっています。

来年度以降、このコンテンツは一般財団法人日本ファッション教育振興協会へと引き継いで、事業化する予定です。ファッション業界における新入社員教育のスタンダードとなるコンテンツを目指していきたいと思ひます。

*この事業は文部科学省委託事業「専修学校による地域産業中核的人材養成」として、平成 23 年度から取り組んでいます。

新人大賞プロ部門支援デザイナーの 2018 年春夏展が始まりました!

昨年から、春夏展の開催時期が早まってきていますが、今年はその傾向が更に強くなり、Tokyo 新人デザイナーファッション大賞プロ部門支援デザイナーたちも、お盆休みの翌週から、個展やグループ展を行い、既存取引先とのパイプの拡充や、新規取引先の開拓も含め早期受注を目指し、活発に動き始めています。

また、9/26~10/3 のパリのファッションウィーク期間中に個展開催やショールームに参加するデザイナー、10/11~18 の上海ファッションウィーク期間中に開催されるショールームや合同展示会に参加するデザイナーもいるほか、10/16~22 の Amazon Fashion Week TOKYO 内にてショーを行うブランドもあり、2018 年春夏の受注活動は 10 月末まで続きます。

ファッション業界のみなさまには、引き続き支援デザイナーの、応援と益々のお引き立てをお願いしたいと思ひます。



Y.O.N.展示会の様子

デザイナー 西岡 遥
(文化服装学院出身)



malamute 展示会の様子 デザイナー 小高 真理

(文化学園大学 [旧文化女子大学] 出身、
文化ファッション大学院大学出身)